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Requerimento Nº 13/2021 

 

CONSIDERANDO que, o grave cenário econômico pelo qual a cidade passa, em 

decorrência das medidas de enfrentamento à COVID-19, que acabam influenciando diretamente 

na capacidade de sustento da população mais vulnerável financeiramente. 

CONSIDERANDO que, existem diversos quadros de fome no Brasil e precisamos 

compreender todos eles como uma violação de um direito garantido. É essencial cobrar políticas 

que ao menos mitiguem essa situação. 

   CONSIDERANDO que, milhões dos trabalhadores mais pobres, que têm poucas 

economias e acesso limitado a benefícios, perderam empregos ou rendimentos devido à 

pandemia, sem que tenham sido beneficiados por apoios governamentais. 

CONSIDERANDO que, a implantação de aulas remotas prejudicou muitos alunos 

no Munícipio, uma vez os estudantes confinados em suas casas, ou supostamente nelas isolados, 

também escancara outro problema, ainda relativo à desigualdade social, que é a própria 

qualidade de vida, incluindo aí acesso às condições básicas como alimentação adequada. 

 

   REQUEREMOS À MESA, observadas as formalidades regimentais que seja 

oficiado o Excelentíssimo Governador do Estado de São Paulo Sr. João Dória Junior, solicitando 

verificar a possibilidade de concessão temporária de CESTAS BÁSICAS, em caráter 

emergencial, para atender as famílias impactadas pela crise, em situação de carência e 

vulnerabilidade no Município de Itaquaquecetuba, Enviar Cópia da propositura ao 

Excelentíssimo Prefeito Municipal Eduardo Boiguez Queiroz, para Ilustríssima Secretaria de 

Desenvolvimento Social Claudia Braz Mazargão e para Ilustríssima Secretária do Fundo  Social 

de Solidariedade Mileide Prates Queiroz. 

JUSTIFICATIVA 

 

        Tal solicitação se faz no sentido de atender as solicitações dos Munícipes que devido as 

medidas de enfrentamento da Covid 19 perderam a renda aumentando a pobreza, tendo assim 

uma boa parte da população vivendo em estado de vulnerabilidade, e outro agravante são as 

aulas remotas, considerando-se que boa parte dos alunos faziam suas refeições na escola, e a 

perca desse beneficio influenciou negativamente diretamente no estilo de vida dessas famílias 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 05 de abril de 2021. 

 

 

 

SIMONE PATRICIA SOARES                                      EDSON SOUZA MOURA 

              Vereadora                                                                           Vereador                                                
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